
Protokoll: 

 

Rm Lehmkühler (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. Er weist darauf hin, dass es entgegen der 

schriftlichen Antragsbegründung keines Sonderparkausweises bedürfe. 

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0010/2018). 

 

Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass auch andere klimafreundliche Antriebsarten berücksichtigt 

werden sollten.  


